

Día Territorial de la Defensa

Last Updated: Wednesday, 03 June 2020 13:54

Hits: 880

Bajo la Doctrina de Guerra de todo el pueblo se celebró en Matanzas el Día Territorial de la Defensa. En el municipio de Martí se realizó un grupo de acciones para enfrentar al enemigo durante el desgaste sistemático y la invasión. El Presidente del Consejo de Defensa Provincial Liván Izquierdo Alonso precisó las misiones de los grupos y subgrupos mientras que se llevaron a cabo ejercicios prácticos sin dejar de hablar de las medidas adoptadas contra el nuevo Coronavirus.
marta fernández Radio 26